

いじめ防止「きずな」アクション

仙台市立長町中学校

みんながハッピーな学校に～『楽しい』を共有する～

全校生徒で「都道府県ビンゴ」

生徒会長が、いじめは許されない
ことだと話し、

PTA 会長は生徒会が掲げる
『ハッピー』になるように
会場を盛り上げ

全校生徒が一緒になって、
ドキドキを味わい

楽しくも温かい雰囲気共有しました！



- ・とても楽しかったというのが素直な感想です。ビンゴは今の自分の状態がはっきりであるので、友達と話しやすいし、結局、運だから嫌な思いをすることがあまりなくて、すごく素敵な時間でした。友達だけでなく先生のことでも知ることができ、いい雰囲気ができました。
- ・一つ一つ県が発表されるごとに盛り上がり、クラスが違ってまわりの人と話して、楽しむことができている良かった。
- ・ビンゴゲームを通して、普段あまり話したことの無い友達と「ビンゴになった？」などと話しながら参加したことで、仲が深まり、取組後も話しやすくなりました。
- ・私は普段あまり話しかけることの無い後輩と交友を深めることができました。これまで全校生徒が集まって、一体となって何かをするという活動は、特別な行事以外にありませんでした。多くの人が新鮮な気持ちで、そして周りの人といつも以上に楽しみやすい状況になれたのではないかと思います。